

**40 AÑOS** | **Nuevo Día**

© Tutiempo.net

27°C  
17 km/h

Hoy: 27° | 18°  
Mañana: 18° | 12°  
Lunes: 16° | 12°

Más »

TITULARES Jó



Inicio | Leones | Sudeste | Sociedad | Carta de Lectores | Deportes | Espectáculos | **Informes ND** | Salud | Moda | Turismo

Publicado: 14 de abril de 2016

Destacadas

## Jóvenes belgas, que unirán Ushuaia con Alaska visitaron la ESCBA

Charlaron con los estudiantes y le contaron el proyecto que llevan adelante

Julien Defourny y Laurent Poncelet son dos jóvenes belgas, responsables del proyecto Cycling Together.org. Viajan en bicicleta desde Ushuaia hasta Alaska con el objetivo de concienciar al mundo en la preservación e importancia de los ecosistemas y destacar la necesidad de mantener un equilibrio entre nuestra tierra y la manera en que vivimos. Recorrerán más de 30 mil kilómetros en 3 años y lo hacen en bicicleta así no emiten ningún gas de efecto invernadero, en concordancia con una de las metas del proyecto.

El miércoles a la tarde, mientras llovía, llegaron a Leones. Ana Lía Titarelli los encontró comprando en el quiosco El Cabezón y a partir de entonces los convencimos de quedarse unas horas más en nuestra ciudad para compartir la experiencia con un grupo de alumnos de la Escuela Superior de Comercio y Bachillerato Anexo. Así fue.

Según su hoja de ruta, a la tardecita de ese mismo día tenían que estar en Rosario. Convencidos que sería una buena idea charlar con jóvenes cordobeses, el club Sarmiento les ofreció, desinteresadamente, espacio para hospedarlos y así los estudiantes pudieron escuchar, en un perfecto español, la experiencia de estos primeros meses en América.

Tanto Julien como Lorens estudiaron economía, pero no se conformaron con quedarse en su tierra, decidieron explorar el mundo. Julien ya había participado en una ONG belga "Miel Maya Honing" en Bolivia y se enamoró del país hermano. Por ello, no dudó en regresar, pero en esta oportunidad, con un proyecto propio que comparte con Lorens, un joven deportista entrenado en ciclismo, que se sumó a esta aventura. "Volví con el objetivo de conocer las diferentes culturas y también queremos encontrar obras ambientales y humanas que sirvan de enlace para el futuro del planeta", expresó Julien quien instó a los estudiantes a cumplir sus propios sueños.

En cada lugar que visitan hay gente que le brinda hospitalidad. Dentro del proyecto Cycling Togetherth no está permitido pagar alojamiento, por ello apelan a la voluntad de las personas en las distintas ciudades que recorren. “Cuando hay un pago entre personas no es lo mismo y nosotros queremos favorecer el contacto, entender las culturas”, agregó Julien.

En el SUM de la ESCBA, mostraron el material que fueron registrando en distintos paisajes de Chile y Argentina que, una vez terminado el itinerario trazado, utilizarán para realizar un film. Además, contestaron todas las preguntas que los estudiantes requirieron.

En el patio de la escuela, retrataron una foto y filmación final con los jóvenes leonenses, que, no dudamos, los acompañará y formará parte de su diario de viaje.

Fotos: Periódico Nuevo Día

